

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Pelantikan Dan Pembekalan Anggota Panwaslu Kecamatan Se Kabupaten Kebumen Pada Pemilihan Umum Tahun 2024

Nurfaizin - [KEBUMEN.JURNALIS.ID](http://KEBUMEN.JURNALIS.ID)

Oct 27, 2022 - 16:54



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Pelantikan dan Pembekalan Anggota Panwaslu Kecamatan Se Kabupaten Kebumen Pada Pemilihan Umum Tahun 2024*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri Pelantikan dan Pembekalan Anggota Panwaslu Kecamatan Se Kabupaten Kebumen Pada Pemilihan Umum Tahun 2024, bertempat di di Gedung Hotel Mexolie Jl. Stasiun No.8, Desa Panjer, Kec/Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Kamis, (27/10/2022)



Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kajari Kabupaten Kebumen Drs. Fajar Sukristyawan SH. M.M., Kapolres Kebumen diwakili oleh AKP Kadek Pande A.W., S.I.K., M.H. Kasat Reskrim Polres Kebumen, H Yulianto, S.Kom, M.Kom, Ketua KPU Kebumen, Arif Supriyanto S.Sos Ketua Bawaslu Kebumen, Yenie Giat Setyawan, S. Sos., M. Acc. Ka Kesbangpol Kebumen, Drs. H. Khamid, M.Pd.I Kasubbag Tata Usaha Kemenag Kebumen, Anggota Panwaslu Kecamatan se Kab. Kebumen.

Sambutan Ketua Bawaslu Kebumen Arif Supriyanto S.Sos, Selamat saya ucapkan kepada para anggota Panwaslu Kecamatan yang telah terpilih dan sudah dilantik serta saya sampaikan agar dapat mengawal PEMILU pada tahun 2024 agar berjalan dengan lancar, selalu jaga legalitas, integritas jangan sampai ada yg bermain main, kita wujudkan pemilu di kebumen yg Jujur dan adil.

Seleksi anggota Panwaslu Kecamatan se Kab. Kebumen kemarin kita laksanakan dengan seleksi yang ketat dan menghasilkan 78 orang untuk masing masing kecamatan berjumlah 3 orang dan tersebar di 26 Kecamatan se Kab Kebumen.

Sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., menyampaikan Mengawali sambutan ini saya ingin mengucapkan selamat kepada rekan-rekan Pengawas Kecamatan yang baru saja dilantik. Mudah-mudahan Saudara semua dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, tetap menjaga integritas Panwascam ini sebab sebagai ujung tombak pengawas yang ada di tingkat kecamatan sehingga ke depannya, pelaksanaan Pemilu akan lebih baik dan berkualitas.

Saudara adalah orang-orang yang terpilih karena berhasil lolos dalam seleksi. Ketika sudah terpilih menjadi Panwaslu Kecamatan akan banyak beban dipundak

Saudara, jadi bukan waktunya untuk bersenang-senang. Sekarang saatnya mengemban amanah, optimis saja, dan jalankan tugas dengan baik. Tidak perlu khawatir yang berlebihan karena masyarakat semakin dewasa menanggapi berbagai dinamika yang ada. Persiapkan itu semua agar tugas yang diamanahkan bisa dijalankan dengan sangat baik sehingga wilayah Kabupaten Kebumen akan tetap kondusif.

Saya berharap, agar para pengawas bisa bekerja dengan berpedoman pada ketentuan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku sehingga baik Bawaslu maupun Panwaslu akan mendapat kepercayaan dari masyarakat. Kalau kita sudah mampu menjaga integritas dan berpedoman pada aturan, siapa pun tidak akan berani mencoba merayu-rayu Panwas untuk berbuat yang tidak baik.

Karena itu, tetap jaga netralitas, jauhi perasaan senang dan tidak senang, serta yang tidak kalah penting bekerjalah sesuai dengan ketentuan, janganlah mencampuri tugas kewenangan di luar yang telah diatur dalam perundang-undangan. Selain itu, saya minta kepada Saudara untuk terus meningkatkan pengetahuannya tentang aturan-aturan Pemilu. Sebab, sebagai Pengawas Pemilu akan sangat naif jika tidak memahami aturan-aturan yang ada.

Selebihnya, saya mengajak untuk terus menjalin komunikasi dan koordinasi dengan semua pihak, baik Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan, PPK, PPS dan pimpinan partai politik, tokoh masyarakat, serta elemen lain yang mendukung terlaksananya kegiatan Pemilu di Kecamatan. Interaksi Panwas setiap hari saya harapkan mampu menyosialisasikan dan mendorong partisipasi masyarakat, guna ikut bersama-sama menjaga proses demokrasi di Kabupaten Kebumen.

Terakhir, saya mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Kebumen untuk ikut menyukseskan pelaksanaan Pemilu.

Suksesnya pelaksanaan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kebumen diperlukan peran serta aktif masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya secara baik dan benar sesuai hati nuraninya masing-masing. Saya harapkan penyelenggaraan pesta demokrasi mendatang dapat berjalan lancar, tertib dan aman. Kabupaten Kebumen ini tergolong aman sehingga Insyaallah setiap tahapan bisa dilalui dengan baik", pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen